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▲音打屋～ＯＴＯＤＡＹＡ～による大迫力のパフォーマンス

身体中に響きわたる豪快なリズム

第３２回日本海に響け！太鼓の祭典。

１１月２４日、仁賀保勤労青少年ホームで「第３２

回日本海に響け！太鼓の祭典。」が開催されました。

本市からは仁賀保太鼓伝承会や象潟九十九島太鼓、金

浦神楽が演奏を披露したほか、和太鼓の演奏に合わ

せた竿燈演技やなまはげの登場など、各団体が特色

あるパフォーマンスを披露。身体中に響きわたる豪

快なリズムは満員の会場を大いに沸かせていました。

▲１２月１１日、ひまわり保育園ではおやつの時間におにぎりを試食

環境負荷の低い農業の普及啓発

無農薬サキホコレ こども園・保育園に提供

１２月８日の「有機農業の日」にあわせて、こども

園・保育園に「無農薬サキホコレ」が提供されまし

た。これは、ＴＤＫ株式会社など民間４者と本市との

協定事項のアイガモロボによる環境保全型スマート

農業推進の取り組みとして、にかほスマート農業研

究会の農家が初めて無農薬栽培に挑戦したお米です。

食育の一環として園児たちの給食等で使用されます。

▲生態系や鳥類保護、ジオなど専門家によるパネルディスカッション

トキとの共生を目指して

シンポジウム「宝の里」を次世代につなぐために

１１月２３日、スマイルでトキとの共生を目指すシ

ンポジウムが開催されました。基調講演では、新潟

県佐渡市の有限会社齋藤農園代表取締役・齋藤真一

郎さんが「トキと共に持続可能な農業」について講

話。また、パネルディスカッションには地元から株

式会社権右衛門代表取締役・須田貴志さんが参加し、

にかほ市とトキとの共生について議論されました。

▲風船を落とさないように協力しながら楽しく交流

団員同士で親睦を深める

スポーツ少年団全団交流会

１２月７日、象潟体育館でスポーツ少年団全団交

流会が行われました。団員たちが参加した体力テス

トでは、腕立て伏せ・立ち三段跳び・立ち幅跳び・

５ｍ時間往復走の４項目を計測し、日頃の練習で鍛

え上げた体力を確認しました。レクリエーションで

は別競技の団員とグループになり、風船を使った

ゲームで親睦を深める姿が見られました。

▲鳥海山の山体崩壊など、研究成果を発表する金浦中学校の生徒

地域の魅力を伝える

鳥海山・飛島ジオパーク学習研究発表会２０２４ｉｎにかほ

１２月７日、鳥海山・飛島ジオパークを構成する

３市１町の児童・生徒が、ジオパークに関する研究

成果を発表する学習研究発表会が開催されました。

本市からは金浦中学校と仁賀保高校の生徒が参加し、

自分たちで制作した動画やポスターなどでジオパー

クの魅力を紹介しました。鳥海山・飛島ジオパーク

は、今年１月に再認定の結果が公表されます。

▲「秋田 × 芸術」をテーマに講演する山田健太郎さん（中央）

旧上浜小を舞台にアートな1日

アートマルシェinわくばにかほ

１１月２３日、アートマルシェｉｎわくばにかほが開

催されました。秋田公立美術大学の学生が制作した

アート作品の展示・販売が行われたほか、北秋田市

の地域おこし協力隊として活動後マタギとなり、熊

の皮を用いた革製品を加工する事業を始めた山田健

太郎さんを講師に招いたトークセッションなどが行

われ、芸術について活発な意見が交わされました。

▲本物の１０号玉、すごい大きい！

花火師のお仕事に興味津々

１１月２７日、院内小学校を会場ににかほ市ＰＴＡ

連合会主催の講演会が行われました。株式会社小松

煙火工業の花火師、摂津万希子さんを講師に迎え、

花火師の仕事や花火の種類についての講演が行われ

たほか、実物の花火玉を触ったりしました。あいに

くの雨ではありましたが昼花火もあがり、児童たち

は花火師の仕事に興味津々の様子でした。

にかほ市ＰＴＡ連合会講演会

▲ＪＡＬベルスター２０２４と聖霊学園高校ハンドベル部による演奏

今年はスマイルで初開催！

にかほ冬フェスティバル２０２４

１２月１５日、スマイルにてにかほ冬フェスティバ

ル２０２４が開催されました。キッチンカーや市内の

商店などが多数出店したほか、ステージイベントで

はジャングルキッズ、ＪＡＬベルスター２０２４と聖霊

学園高校ハンドベル部によるハンドベルの演奏など

が行われ、立ち見が出るほどの大盛況。年の瀬の会

場は暖かな雰囲気に包まれていました。


